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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Epperlein 
Stand: 08.04.2024   
 

Ortschaftsrat Löderburg 10.10.2023 

 

AF 0779/2023/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Frau Drebert und Frau Funke 
Wie geht es weiter mit dem Friedhof? Wann kann man die neu angelegte halbanonyme 
Grabfläche nutzen? Welche weitere Gestaltung des Friedhofes ist vorgesehen?  
 
 
Beantwortung: 
Die erste Bestattung in der halbanonymen Anlage hat bereits stattgefunden. Es gab eine 
Bestattung einer Urne auf der Wiese, die Namenstafel dafür müsste auch bereits auf der 
Stehle angebracht sein. Eine Paarbestattung mit einem beschrifteten Grabstein ist in der 
Anlage schon zu finden. Zeitnah soll die Friedhofsgebührensatzung noch um die Gebühren 
der pflegefreien Einzelgräber erweitert werden, da auch solche Stellen in der neuen Anlage 
mit gebaut wurden und auch der Bedarf dafür da sein könnte. Wie in einer anderen Anfrage 
bereits beantwortet, steht das Angebot mit dem Ortschaftsrat darüber zu diskutieren ob es 
gewollt ist, das Bestattungsangebot um die Baumbestattung zu erweitern. Andere Bedarfe 
dürften nicht erforderlich sein, da neben Erdbestattungsplätzen und normalen 
Urnengrabstellen auch mit der „Grünen Wiese“ alle Bestattungsformen in Löderburg 
angeboten sind.  
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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